
 
 

P r o t o k o l l v e r m e r k e 
 

zur Bau- und Werkausschusssitzung 
 

vom 13.07.2011 
 
 
Alle Mitglieder des Bauausschusses wurden gem. § 30 GeschO ordnungsgemäß zur 
Sitzung geladen. Sie oder ihre jeweiligen Vertreter waren vollzählig zur Sitzung anwesend. 
 
Der Bauausschuss war somit beschlussfähig. 
 
 
Zur Tagesordnung: 
 
Die Tagesordnung und eine Anfrage von StR Stich wurden einvernehmlich zur Beratung 
angenommen. 
 
 
Von den Bauämtern waren folgende Amtsleiter bzw. Mitarbeiter anwesend:  
TfA:  Herr Pösl, Herr Tischner 
StEF:  Herr Landwehr, Frau Reißberger, Herr Neubauer 
SpA:  Herr Most, Herr Dr. Bohlinger 
GWF:  Herr Röder 
GrfA:   --- 
Ref.V/ZSt:  Frau Schmid 
 
Personalrat Ref.V: Herr Zeuner 
 
RpA:  Herr Löber 
 
 
Protokollvermerke: 
Die Sitzung wurde von Herrn Oberbürgermeister Dr. Jung geleitet. Wegen kur-
zer Abwesenheit übernahm Herr Dr. Schmidt, CSU, die Sitzungsleitung zu TOP 
2 und 3.  
 
 
Zu TOP 4: Regnitzbrücke in Vach (BW 028) 
Der Bauausschuss nimmt Kenntnis von dem sehr schlechten Zustand der Brü-
cke. Die Verwaltung klärt verkehrstechnische Möglichkeiten (Reduzierung der 
Tragfähigkeit, Reduzierung der Geschwindigkeit, evtl. Vermeidung von Begeg-
nungsverkehr durch Ampelschaltung), Zuwendungsantrag wird gestellt. 
           -TfA 
 
Zu TOP 5: Graf-Stauffenberg-Brücke (BW 043) 
Herr Krauße bestätigt, dass es bei dem vorgesehenen Ablauf bleiben soll. Al-
lerdings wird die Verwaltung beauftragt, eine Lösung zu suchen, bei der die 
Radwege in gerader Linie verlaufen. TfA lädt zum gemeinsamen Termin, ein 
Vertreter des ADFC wird von Herrn Riedel benannt        -TfA, SpA  
 
Zu TOP 9: Anfrage der CSU-Stadtratsfraktion vom 11.06.2011 



Herr Krauße berichtet, dass derzeit keine konkreten Planungen bestehen. 
Grundsätzlich sind aber gewerbliche Gebäude vorgesehen. 
 
Zu TOP 10 – Mitteilungen/Informationen 
Im Rahmen dieses TOP berichtet der Baureferent über: 

- den Erörterungstermin S-Bahn-Verschwenk am 05./06.Juli 2011 (Stadt 
Fürth wird ggf. Rechtsweg ggü. Eisenbahnbundesamt beschreiten)  

- den eingegangenen Planfeststellungsbeschluss der Regierung über den 
Autobahnanschluss bei Steinach 

 
Die Anfrage StR Stich bezüglich des Baufortschritts Schulhof GS Hummelstra-
ße beantwortet Herr Röder, GWF. Ab September 2011 wird der Pausenhof 
nutzbar sein.               - GWF 
 
Zu TOP 11 – Bebauungsregelungen 
Im Rahmen der Bebauungsregelungen wird entschieden über: 

- Stellplatzablöse im Rahmen der Errichtung eines Fachärztezentrums 
Kapellenstraße 39. Herr Krauße stellt in Bezug auf eine frühere Anfrage 
von StRin Dr. Heilmaier fest, dass eine Verpflichtung des Bauherrn, den 
U-Bahn-Ausgang zu überdachen, nicht möglich ist. 

- Neubau Lagerhalle Abschleppdienst Bäuerlein, Fl.Nr. 1036/17 Gem. 
Fürth  

 Herr Bäuerlein ist persönlich anwesend und erläutert seine Pläne. Der 
 Bauausschuss stimmt dem Vorhaben mehrheitlich zu. 
- Wohnanlage Carlo-Schmid-Str. 40 (neben Seeacker-Schule) 
 Der Flächenabstand zwischen der Schule und dem Bauvorhaben soll 

nicht weiter verringert werden. Die Verwaltung verhandelt entsprechend.   
          -SpA 

 
 Zu TOP 13 – Präsentation „Sanierung der Hauptentwässerungsgebiete 

Stadeln/Vach) 
Der Bauausschuss nimmt von der detaillierten Präsentation Kenntnis. 
 
Zu TOP 14 – Bericht der Werkleitung - ö 

- interkommunale Zusammenarbeit bzgl. Rückhaltebecken „Bucher Land-
graben“ findet nicht statt, da für Fürth unwirtschaftlich. Nürnberg hatte 
Federführung bei Konzeption 

- Nürnberg will eine Pilotanlage zur Klärschlammbehandlung im Rahmen 
eines ARGE -Projekts bauen, Entscheidung über Rechtsform steht noch 
aus. Verwaltung wird weiter berichten    -StEF 

 
 
 
 
Fürth, 13.07.2011 
 
 
 
 
Oberbürgermeister 
Vorsitzender des Bau- und Werkausschusses 
 

Protokollführer 
 
 
Verteiler: TfA, StEF, SpA, GWF, GrfA, Ref.V/ZSt 


